



Patricia Armendáriz recibió agradecimiento de oficina de Sheinbaum, pese a deslindarse de espectaculares



A pesar de sus controvertidas declaraciones y las críticas sobre los **espectaculares de Claudia Sheinbaum** alrededor del país, la diputada **Patricia Armendáriz** aseguró que recibió una llamada de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México para agradecer su apoyo.

Pues en días pasados, legisladores del partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) se vieron en un severo aprieto después de que colocaran espectaculares promocionando la imagen de la jefa de Gobierno en varias ciudades del país.

A diferencia de otros actos de promoción de imagen, los diputados federales hicieron manifiesta su responsabilidad en la colocación de los promocionales. **Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Aleida Alavez o Mauricio Cantú**, fueron algunos de los legisladores que hicieron explícito su apoyo.

Sin embargo, quien sobresalió del grupo fue la empresaria y dimpatizante morenista, Patricia Armendáriz, ya que al ser entrevistada sobre los hechos, explotó en contra del periodista y declaró que a pesar de ser funcionaria, realizó la acción en su rol como ciudadana.

[...]

Y es que desde que las imágenes con los espectaculares de la también aspirante a presidencia empezaron a circular en las redes sociales, usuarios de internet y distintos actores de la oposición comenzaron a criticar y señalar la “nueva” propaganda de precampaña de Claudia Sheinbaum.

De hecho el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez** denunció a la mandataria capitalina ante el INE por incurrir en presuntos actos de anticipados de campaña.

“Hemos denunciado formalmente la ilegal campaña anticipada de **Claudia Sheinbaum** a través de espectaculares en todo el país. También denunciamos a los paleros que se auto-inculparon cínicamente en las últimas horas. Esperamos que el **INE** actúe y defienda la Constitución”, comunicó **Álvarez Máynez**.